

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.*

Huguette **Bello-Panchaud**, à Poliez-le-Grand;

Annelise **Magnenat-Panchaud**, son mari Pierre et Nicolas, à Ferreyres;

Christine **Perrier-Bello**, son mari Alain, leurs enfants Florian et Johann,
à Poliez-le-Grand;

Ses frères, beau-frère, belles-sœurs, filleule, neveux, nièces, ainsi que les
familles parentes, alliées et amies ont le chagrin de vous faire part du
décès de

Madame Irène PANCHAUD-BEZENÇON

qui s'est endormie paisiblement le 27 juillet 2014, à l'âge de 92 ans.

La cérémonie funèbre a eu lieu dans l'intimité.

Un grand merci au personnel et à la direction de l'EMS Les Châteaux à
Echallens, pour leur gentillesse et leur dévouement.